

SOCUÉLLAMOS

Las diputadas regionales Marisa Soriano y Encarnación Naharro se reunieron con los agricultores encerrados

El PP da a conocer a la Plataforma sus propuestas en agua y agricultura

Las diputadas regionales, Marisa Soriano y Encarnación Naharro, portavoces de Agua y Agricultura en el Grupo Popular de las Cortes Regionales, han mantenido un encuentro con los agricultores encerrados en el Ayuntamiento de Socuéllamos que pertenecen a la "Plataforma por el Agua y la Viña".



Soriano después de escuchar las demandas de los agricultores habló de las propuestas populares en materia de Agua, y las serias dudas que el PEAG plantea al PP, al considerar que "en este Plan se pierde la mitad de hectáreas de regadío de la zona afectada, reduciendo ampliamente la cantidad de agua a utilizar, llegando a regar aproximadamente 125.000 hectáreas", lo que a juicio del PP, "provocará una crisis social en la zona ya que se va a sustituir hectáreas de regadío por seco".

La diputada regional matizó a los agricultores que el documento sobre este Plan del Alto Guadiana no contempla la posibilidad de trasvasar agua para los Acuíferos 23 y 24 y así recargarlos más fácilmente con aportes externos. También preocupa al PP que este documento no resuelva los problemas de los pozos alegales y continúan llegando a los agricultores los expedientes sancionadores, con

la consiguiente preocupación.

Otro tema candente para el Partido Popular es la falta de consenso de este Plan, que tuvo 2.201 alegaciones, no siendo aceptadas la gran mayoría de ellas. Un Plan que no cuenta con el apoyo de agricultores ni de organizaciones agrarias. Soriano matizó que espera que Barreda haga una política transparente en materia de agua y que haga lo que otros presidentes autonómicos, que sí se preocupan de que sus ciudadanos tengan suficiente agua.

Por su parte, Encarnación Naharro, hizo referencia a la OCM del Vino aprobada recientemente y pese a que desde el Gobierno regional se habla de éxito, desde el Partido Popular, no se considera tal, puesto que de los 12 puntos que los dos grupos regionales acordaron conjuntamente para defender esta OCM, tan sólo se recogen

cinco de ellos, quedando los otros siete sin aprobarse. Entre ellos, los agricultores de Castilla-La Mancha recibirán menos ayudas por arranque de viñedo, que los de otras regiones europeas.

Finalmente las diputadas populares expresaron su deseo de que este gobierno regional sea más dialogante con los sectores sociales, y no ocurra como días atrás cuando estos agricultores se manifestaron en Toledo exigiendo reivindicaciones que les favorezcan y no fueron recibidos por el presidente de Castilla-La Mancha ni por ningún miembro del Gobierno.

Las diputadas, acompañadas por el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, departieron con los miembros de la Plataforma y con los agricultores encerrados, a los cuales transmitieron su apoyo y comprensión.

Apoyo del Ayuntamiento de Pedro Muñoz

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz aprobó, en su última sesión plenaria, una propuesta de alcaldía en apoyo a las reivindicaciones de la Plataforma en defensa del Agua y la Viña de Socuéllamos, encerrada en el consistorio socuellamino desde hace más de 50 días. La propuesta, aprobada con los votos a favor del grupo popular, muestra su apoyo a la tabla reivindicativa de la Plataforma, cuyas reivindicaciones pasan por la retirada de denuncias existentes y venideras en el tema del agua, la regularización de pozos o la recarga del acuífero. La tabla reivindicativa también solicita la disponibilidad de mano de obra profesional, la agilidad en la contratación y beneficios sociales para los trabajadores, además de exigir que se mantenga el presupuesto español en la OCM del Vino, ayudas directas al agricultor y arranque por hectárea con el mismo precio que el resto de países europeos. La propuesta también se solidariza con todos los agricultores del municipio en la búsqueda de soluciones para el futuro del campo. Del mismo modo, el acuerdo contempla instar a las organizaciones agrarias a tener en cuenta las reivindicaciones de la Plataforma, pedir al Gobierno de Castilla-La Mancha y de España la adopción de medidas que hagan viable el agua para la agricultura, y requerir al gobierno de la nación que dicte normas efectivas y ágiles para asegurar la disponibilidad de mano de obra agrícola con una mínima especialización.

Argamasilla de Alba ya cuenta con un Parque biosaludable

El alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado y el director de Caja Castilla-La Mancha (CCM), Antonio Serrano Mateos, inauguraron los pasados días un parque de gimnasia para mayores.

El parque, instalado en una zona peatonal entre el Centro Social y el antiguo Centro de Salud, ha sido financiado en su totalidad por Caja Castilla-La Mancha y consta de cuatro aparatos con los que los mayores podrán ejercitar diferentes partes de su cuerpo como muñecas, cintura, extremidades superiores e inferiores, refuerzo de la musculatura abdominal y lumbar, etc.

Para José Díaz-Pintado "este parque supone una gran alegría porque para nuestro Ayuntamiento es muy importante equipar debidamente todas las instalaciones municipales de los distintos sectores de la población y la respuesta a nuestra solicitud de un parque gerontológico de Caja Castilla-La Mancha, no ha podido ser mejor y aquí se ve materializada".

El director de CCM afirmó que "se trata de una buena iniciativa para contribuir al mejor equipamiento de nuestras zonas urbanas, muy útil para el buen mantenimiento de la forma física de nuestro mayores, de los que también se ocupa la obra social de nuestra entidad".

'Quijotilandia' llegó a su fin con la entrega de premios

El programa "Quijotilandia", que durante las fiestas navideñas estuvo celebrándose en Argamasilla de Alba finalizó con la entrega de premios de los diversos campeonatos de juegos de mesa, gymkhana juvenil y trofeos fútbol sala.

"Quijotilandia" es un programa, que se viene desarrollando desde el año 2000, y que en esta edición ha contado con diversas novedades como la exhibición de danza del vientre, educación vial de la Policía Local, exhibición de la Guardia Civil, y un planetario. Además, también han tenido gran aceptación diversos talleres como pintura de camisetas, tatuajes de henna o de retratos, y que junto a los desarrollados por las AMPAS y a otras actividades como hinchables, fútbol humano o rocódromo, constituyen la base fundamental de la actividad.

Convenio para la promoción de viviendas protegidas

Dolmen Consulting Inmobiliario, empresa especializada en viviendas de protección oficial, y el Ayuntamiento de Socuéllamos han firmado un convenio de colaboración que tiene el objetivo de promover acciones para ampliar la oferta de VPO en el municipio.

El convenio ha sido suscrito en el Ayuntamiento de Socuéllamos entre el alcalde de la localidad, Sebastián García, y la delegada de Dolmen en la Zona

Centro, Gloria Barral.

A través del acuerdo, el Ayuntamiento se compromete a llevar a cabo las actuaciones que, dentro de sus competencias y posibilidades, favorezcan la satisfacción real del derecho de todos los ciudadanos a una vivienda digna y adecuada.

Dolmen, por su parte, se compromete entre otras cosas a participar en los concursos que convoque el Ayuntamiento para desarrollar promociones

de VPO siempre que las operaciones sean viables. Además, la empresa procurará que los materiales y la mano de obra que utilice en sus promociones en Socuéllamos provengan, con carácter preferencial y siempre que su coste no sea superior al de otras poblaciones, de este término municipal.

Como muestra del interés de Dolmen por el impulso de las viviendas protegidas en el municipio, la empresa ya tiene en

marcha una promoción de 96 VPO. El edificio Cervantes, que se empezará a construir en breve en la calle Deportes y cuyas primeras fases ya se encuentran en proceso de comercialización, está integrado por viviendas de 70 y 90 metros cuadrados, con garaje y trastero incluidos, con un precio aproximado de venta de 87.432,03 euros (sin descontar subvenciones y sin IVA). El proyecto supone una inversión de unos 8 millones de euros.